
**DER SEPTEMBER 2024
IM SCHAUSPIEL STUTTGART**

Sehr geehrte Journalistinnen und Journalisten,

während das Spielzeitende unglaublich schnell näher rückt, sind wir natürlich längst mit der Vorbereitung der kommenden Spielzeit und der Saisonöffnung im September beschäftigt.

Wir freuen uns sehr auf Dušan David Pařízeks zweite Arbeit am Schauspiel Stuttgart. Nach Anne Webers Heldinnenepos *Annette* bringt er erneut einen Roman auf die Bühne: Alfred Döblins Jahrhundertwerk *Berlin Alexanderplatz*. Döblins Romanheld ist in dieser Inszenierung ein doppelter Verlierer – seiner Zeit und seiner eigenen Geschichte. Pařízeks Bühnenadaption fokussiert auf die misslungene Re-sozialisierung Franz Biberkopfs in einer politisch hochbrisanten und gefährlichen Zeit, die der unseren nicht unähnlich ist. Mit dieser Eröffnungspremiere – am 21. September im Schauspielhaus – stellt sich auch Rainer Galke dem Stuttgarter Publikum vor, der vom Burgtheater Wien in unser Ensemble wechselt.

Bereits am 13. September findet der *Mitmachen Infoabend* der Theatervermittlung statt, am 15. September feiern wir wieder unser großes *Theaterfest* aller Sparten der Stuttgarter Staatstheater. Außerdem nehmen wir am 28. September Viktor Bodós Inszenierung von Kafkas *Amerika* wieder auf.

Den vollständigen Spielplan finden Sie wie immer auf unserer [Homepage](#). Der Kartenverkauf hat bereits begonnen.

Im Oktober geht es dann mit drei Premieren Schlag auf Schlag weiter ... Doch nun wünsche ich Ihnen erst einmal einen inspirierenden und erholsamen Sommer – wo und wie auch immer Sie ihn verbringen. Ich freue mich auf ein Wiedersehen im September.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre

Julia Schubart